

	<h2>令和5年第3回奥出雲町教育委員会定例会会議録</h2> <p>日 時 令和5年3月15日（水）      開 会 15時00分      閉 会 16時55分      場 所 横田庁舎 2階 第一會議室      出席委員 福田教育長職務代理者 谷尻教育委員 荒金教育委員          高橋教育委員        委員会事務局 石原課長、高尾課長、岸本教育魅力課課長補佐、長谷川学校再編推進課課長補佐、青木企画員</p>
教育長	<p>各校長から15時以降に本人へ内示される。23日に記者発表、24日に新聞掲載が予定されており、その段階から学校関係者以外に公表される。</p> <p>入学式の来賓について出席をお願いしたい。</p> <p>4月1日以降は、学校においてマスクの着用を求めることが基本となる。町としては、学校で感染症が発生した場合、活動の実態によっては、マスク着用を推奨する場面があり得ると思っている。</p> <p>入学式については、基本的に各学校に判断を任せているが、この3年間、PTA会長や公民館長等の来賓を招いていないため、そのあたりを配慮して欲しいという事を校長会で話している。</p> <p>中学校は、両校4月11日火曜日14時から入学式が行われる予定。仁多中学校には、副町長と私、横田中学校には、町長と教育委員のどなたかの出席をお願いしたいと思っている。</p> <p>小学校は、4月11日火曜日9時から入学式が行われる予定。まだ議会の方で完全に可決はされていないが、町ごと子育て支援金として、今年から小学校入学時に10万円の商品券が贈呈される。</p>
事務局	<p>参加者4名</p> <p>※開会宣言 教育委員の出席者数を確認し、会議の成立を宣言</p> <p>※会議録署名委員 福田委員</p> <p>これより議事に入る。</p> <p>議案第2号 奥出雲町立小・中学校等の教職員の服務規則の一部を改正する規則制定について</p> <p>※資料により説明</p>

教育長	基本的には県のものに基づいての改訂、それから、今まで不備のあった箇所についての改訂。意見等はあるか。
谷尻委員	教師と消防団が兼業できることを初めて知った。
事務局	届出を提出すれば可能。
教育長	私も過去2回、消防団と兼務している教員と勤務をしたことがある。サイレンが鳴ると授業中でも間を取って火災場所の確認をしていた。基本的には、授業の無い空き時間等に出勤という形になっている。子供達を放って消火に行くことはありえない。他にあるか。
	異議なし
	議案第3号 奥出雲町教育委員会事務局規則の一部を改正する規則制定について
事務局	※資料により説明
教育長	質疑等はあるか。
福田委員	高校の魅力化は色々な課に移動しており、蔑ろにされている気がしている。
教育長	横田高校の魅力化が始まった当初は、総務課が担当していた。前教育長時代に教育委員会の担当になり、一昨年度は、横田高校から希望があり、町づくり産業課が担当になったと記憶している。
福田委員	協力隊の活動についても、何をしているかよく分からない。報告会に参加して話を聞いた時にさもありなんと思った。学力や何のためにこの高校に通っているか等、そこら辺を教育委員会として検討してもらいたいと思っている。
教育長	高校の学力面については私もずっと思っていたところがある。 島根リハビリテーション学院と島根デザイン専門学校が管轄に入って来るが、困惑している。
谷尻委員	私も気になっている。なぜ、突然、教育委員会に入ってきたのか。
福田委員	これはもともとどこが管轄していたのか。

事務局	現在は町づくり産業課が管轄している。その前は総務課が管轄していた。
福田委員	教育関係が 1 つの管轄になるのはいい事だと思う。繋がりを考え、いい形にしてもらえたらしいと思う。
教育長	議会でも話に出たが、島根デザイン学校は、マヤ学園に運営が変わった。このマヤ学園は、人材派遣を主な業務にしている会社。来年度から IT も含めた形と説明を聞いたが、私自身も詳しく把握していない。
谷尻委員	山陰中央新報に校長や教員を募集していた。
教育長	日本語に関することをするため、学校制度として校長の配置が必要なため、募集をしていると聞いています。このことについて他に質疑はあるか。
	異議なし
	議案第 4 号 奥出雲町教育長に対する事務委任規則の一部を改正する規則制定について
事務局	※資料により説明
	異議なし
教育長	議案第 5 号 奥出雲町教育委員会教育長職務代理者の事務を委任する規則の一部を改正する規則制定について
事務局	※資料により説明
	異議なし
教育長	議案第 6 号 奥出雲町立学校水泳プール管理規則の一部を改正する規則制定について
事務局	※資料により説明
教育長	質疑等はあるか。
福田委員	亀嵩小学校のプールはいつまで使えていたのか。
事務局	令和 4 年度までは何とか使用していた。

教育長	<p>原因は、プールの材質がアルミのため、塗料が古くなった箇所から塩素と化学反応を起こして水が白く濁ったと聞いている。これを修繕するには、莫大な費用かかる。</p> <p>三成小学校については、今年度すぐに取り壊しになる。他に質疑はあるか。</p> <p>異議なし。</p>
事務局	議案第 7 号 令和 3 年度教育委員会事務点検・評価報告書について
教育長	※資料により説明
事務局	指摘のあった物を追加・修正を行った。質疑等はあるか。
福田委員	本日、可決されれば、この内容で議会に提出する予定。また、同内容を町のホームページに公開する予定。
谷尻委員	令和 3 年度分はこれでいいと思う。 評価項目が非常に細かいため、いくつかの大きなものを並べるような形のものを作るべきだと思う。町の教育目的と、その目的のための活動を連動させる必要があると思うが、そのようなものをどこかで作ることを考えなければ、事務局ばかりがしんどい思いをする気がしている。
荒金委員	これを毎年するのは大変だと思っている。項目をもう少し大雑把にまとめていいのでは。
教育長	令和 4 年度の教育委員会事務点検・評価報告書については、見直しという方向でやっていきたいと思っている。 令和 3 年度分は、議会報告及びホームページ掲載という動きにさせてもらう。
事務局	令和 4 年度補正予算（3 月補正）について ※資料で説明 小学校再編統合関係について ※資料で説明

	<p>布勢小学校の前倒し統合の有無について。 校区別協議会より令和8年4月まで地区内での学校運営を希望している。仮校舎の有無については、継続協議。</p>
教育長	<p>三沢地区についても前倒しを検討したが、現時点では令和8年度という話になっている。</p>
事務局	<p>令和4年度島根県学力調査結果について  ※資料で説明  令和5年度奥出雲町立小中学校管理職一覧について  ※資料で説明</p>
教育長	<p>入学式への出席について 福田委員は、阿井小学校 荒金委員は、横田中学校、馬木小学校 谷尻委員は、三成小学校 高橋委員は、八川小学校</p>
事務局	<p>布勢小学校、亀嵩小学校、三沢小学校については、教育長、機構改革後の課長、課長代理で参加予定。</p>
	<p>&lt; 次回定例会は4月19日（水）午後 1時30分より（予定） &gt;</p>
	<h3>会議録署名</h3>
署名委員	
教育長	